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le terrestre”
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Premesso che le zone interne e montane del nostro territorio hanno difficoltà legate alle
infrastrutture ed ai servizi, a causa della morfologia del territorio: tra le criticità non vi sono
soltanto i servizi tradizionali alla persona ma anche nuovi bisogni collegati alla disponibilità
di tecnologie comunicative avanzate;

Constatato in particolare che, in seguito al passaggio delle trasmissioni televisive alla
tecnologia digitale terrestre, in alcune zone è peggiorata la ricezione dei programmi
trasmessi;

Preso atto che in alcune frazioni dei Comuni di Fabriano, Sassoferrato, Arcevia, Genga,
Serra San Quirico, Pergola e Serra Sant'Abbondio (citiamo per tutte la frazione di
Cabernardi del Comune di Sassoferrato) attualmente, dopo tale passaggio, la ricezione di
gran parte dei canali televisivi RAI è di bassissima qualità,

INTERROGANO

il Presidente della Giunta regionale per sapere se non ritenga opportuno, trascorsi
alcuni mesi dal suddetto passaggio nella nostra regione, farsi promotore dell'avvio di
un'analisi congiunta delle problematiche emerse, con il Dipartimento Comunicazioni del
Ministero dello Sviluppo Economico, con gli operatori del settore, con le emittenti locali e
nazionali e con gli altri soggetti interessati, al fine di verificare l'efficacia del servizio e di
costruire eventuali azioni di miglioramento.


